

Merci à nos généreux donateurs!

L'équipe de la Caisse Desjardins de La Nouvelle-Beauce a pédalé pour la bonne cause! Le tout pour appuyer [Les Solidaires - Grand Défi Pierre Lavoie](#) et la réfection de la cour de l'[École l'Éveil](#). Chaque minute pédalée permettait d'amasser 1 \$. C'est un grand total de 1 500 \$ qui ont été recueillis afin de soutenir ce beau projet. Merci à tous les employés qui ont contribué à cette réussite! 🚴

Sur la vidéo, [Marie-Noëlle Sylvain](#), directrice des communications et relations avec le milieu à la Caisse en compagnie de Martin Breton, Arsène Lagrange et Fabien Imbeault du groupe Les Solidaires. Aussi, de la Caisse : Claudia Gravel, Bianka Godin, Arnaud Larochelle, Hugo Ayotte 🙌

Voir le lien :

<https://fb.watch/jRmzGj-imn/>